

Alexandra Kiesel gewinnt den Designer for Tomorrow Award

Die Absolventin der Kunsthochschule Berlin-Weißensee aus dem Fachgebiet Mode-Design Alexandra Kiesel hat den „Designer for Tomorrow Award by Peek & Cloppenburg Düsseldorf“ gewonnen. Beim Finale des Wettbewerbs im Rahmen der Berlin Fashion Week setzte sie sich gegen vier weitere junge DesignerInnen durch. Der Wettbewerb stand unter der Schirmherrschaft des amerikanischen Designers Marc Jacobs. Alexandra Kiesel ist damit in vier Jahren (nach Michael Sontag 2008 und Parsival Cserer 2010) die dritte Weißensee-Absolventin, die diesen begehrten Nachwuchspreis gewinnt. Die Modedesignerin überzeugte mit einer farbstarken Damenmode-Kollektion mit avantgardistischen geometrischen Details. Der Preis beinhaltet unter anderem die Ausrichtung einer eigenen Fashion-Show im Januar 2012.



Foto: Stefanie Manns

Alexandra Kiesel won the Designer for Tomorrow Award

The graduate of Berlin Weissensee School of Art Alexandra Kiesel won the „Designer for Tomorrow Award by Peek & Cloppenburg Düsseldorf“. She asserted against four other young designers in the finale of the competition within the Berlin Fashion Week. The contest took place under the patronage of US-Designer Marc Jacobs. Alexandra Kiesel is the third Weissensee School of Art graduate who won the desired prize during the last four years (after Michael Sontag in 2008 and Parsival Cserer in 2010). The fashion designer convinced with a strong colourful fashion for women collection with avant-garde geometric details. The prize includes an own fashion show in January 2012.

Link: <http://www.finnk.de/>